



La Junta apoya la continuidad de Ingenieros pero en función de las matriculaciones de septiembre

■ El director general de Universidades visitará el centro educativo

TEL

El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, ha mostrado al alcalde de Béjar, Alejo Riñones, su intención de mantener la Escuela de Ingenieros en la ciudad aunque ha supeditado ese objetivo a la "implicación de la ciudad y a las matriculaciones del próximo mes de septiembre", informó ayer Riñones.

Así lo manifestó en el pleno celebrado en la tarde de ayer, en

una sesión en la que avanzó que "el director general de Universidades va a visitar la ciudad para conocer la Escuela de Ingenieros pero quiere venir acompañado del vicerrector José Ángel Domínguez y no será hasta el mes de septiembre".

Este fue uno de los asuntos abordados en un pleno que aprobó la cuenta general de 2011. El concejal de Economía, Raúl Hernández, explicó que la ejecución del presupuesto alcanzó el 73 por

ciento en el ejercicio pasado y que hubo un incremento de cinco millones de euros con lo respectivo a lo previsto al principio del año pasado.

Por otro lado, Izquierda Unida presentó una moción para reclamar un referéndum sobre las medidas extraordinarias aprobadas por Rajoy el pasado 11 de julio. El escrito fue respaldado por el PSOE pero finalmente rechazado con los once votos del equipo de Gobierno.



Imagen del pleno ordinario celebrado en la tarde de ayer en Béjar./TEL